

La Comunidad sube las tarifas de actividades como el pádel o el tenis

“El 95% de los usuarios están de vacaciones y no se han enterado. Nos espera una buena en septiembre...”, dice una trabajadora de las instalaciones deportivas del Canal de Isabel II. Le preocupa cómo les va a sentar la subida de tarifas que se publicó el pasado 30 de julio en el Boletín Oficial y que supone incrementos de hasta el 244% en las actividades deportivas en las instalaciones del Instituto Madrileño del Deporte (Imder). Es el caso de las clases de pádel para niños, que pasan de costar 16,3 euros al mes a 56 cuando son de dos sesiones a la semana (244% de incremento) y de 9 euros a 30,8 euros las de una clase semanal (242%).

También las de adultos se han más que triplicado: pasan de costar 25,10 euros al mes a 80 euros cuando son de dos sesiones a la semana (219% de incremento) o de 13,2 a 44 euros las de una clase semanal (subida del 233%). El problema, tal y como explican los funcionarios del Canal (la mayor instalación, con una oferta de más de 1.200 plazas según la última memoria del Imder), es que en muchos casos los afectados se enterarán a mediados de septiembre, cuando vean en su cuenta corriente la primera mensualidad. La renovación de un año para otro es automática, salvo que el usuario comunique expresamente que se da de baja. “Este año va a ser más fácil conseguir una plaza”, señala la trabajadora: “Muchos van a preferir cambiarse a instalaciones privadas, que cuestan prácticamente lo mismo y con horarios más amplios”.

Otras tarifas

Clases de mantenimiento: de 19,3 a 32,5 euros (+68%). Dos días a la semana.

Clases de tenis: Adultos: de 25,1 a 40,25 euros (+60%) al mes. Niños: de 16,3 a 28 (+72%). Dos días a la semana.

Alquiler de pista de tenis, pádel o frontón (una hora): de 5,1 a 8 euros (+57%).

La Comunidad califica de “actualización de tarifas” la subida. Una portavoz del área de Deportes añadió que los precios llevaban congelados desde 2008 y que ahora son similares a los de otras instalaciones públicas. Una simple comparación con las tarifas de los polideportivos del Ayuntamiento permite comprobar que, al menos en algunas disciplinas, no es así: la cuota mensual de tenis o pádel para adultos es de 18,2 euros (una sesión semanal) o de 32,2 euros (dos sesiones). Empresas como Pádel Río San Pol, cerca de Príncipe Pío, ofrecen clases de pádel para niños por 90 euros el trimestre (una hora semanal), igual, por tanto, que los precios públicos de la Comunidad.

Las subidas afectan solo a las actividades que realiza directamente el Inder, que gestiona las instalaciones del Canal de Isabel II, San Vicente de Paúl, Puerta de Hierro y el Centro de Natación M-86. Solo los dos primeros ofrecen cerca de 2.000 plazas en actividades cada curso. Además, en verano organizan campus deportivos infantiles con inglés para 1.200 niños. También el precio de esta última actividad ha subido, de 75 euros este año a los 124 (65% de incremento) que costará el próximo, según el Boletín Oficial. Las nuevas tarifas también rebajan el descuento que se hace a mayores de 65, familias numerosas, personas con discapacidad y víctimas del terrorismo. Antes era de un 50%. Ahora, del 30%. Los titulares de carné joven tenían un 50%; ahora, un 20%.

*Fuente: El País.com 9 de agosto de 2012*